



Boletín de Prensa

Boletín Número 154 Toluca, México, a 22 de junio de 2015.

EL IEEM CUMPLE CON LA MÁXIMA PUBLICIDAD EN EL PROCESO ELECTORAL 2014-2015

• En su portal de internet www.ieem.org.mx, el Instituto presenta información detallada sobre la Elección de Diputados Locales y Ayuntamientos.

En cumplimiento a lo que establece la normatividad electoral y en ejercicio del principio rector de máxima publicidad, desde el inicio del Proceso Electoral 2014-2015, el Instituto Electoral del Estado de México diseñó un espacio en su portal de internet (www.ieem.org.mx), dedicado a difundir información específica sobre rubros relativos al Proceso Electoral, a la integración de las Juntas y Consejos Electorales Municipales y Distritales, al financiamiento de los partidos políticos y a los candidatos y coaliciones.

Para ello, desde el inicio del Proceso Electoral el IEEM habilitó en su página electrónica el hipervínculo denominado "Máxima Publicidad. Información General del Proceso Electoral (Elección de Diputados Locales y Ayuntamientos 2014-2015)", en el que se fue publicando la información generada durante las diversas etapas del proceso comicial a partir del calendario electoral, las diferentes convocatorias que se emitieron, los cargos que se eligieron el 7 de junio, datos sobre el monitoreo a medios de comunicación alternos y cine, el monitoreo a medios de comunicación electrónicos impresos e internet.

En dicho espacio también se dieron a conocer los topes de gastos de precampaña y campaña para el Proceso Electoral 2014-2015; las Plataformas Electorales, los pasos para votar, la ruta del voto, los informes sobre encuestas y sondeos de opinión y el Programa de Resultados Electorales Preliminares (PREP) 2015.

En el rubro relativo a las Juntas y Consejos Electorales Municipales y Distritales, se presenta información actualizada sobre la integración de los órganos desconcentrados del IEEM, los cuales siguen en operación, especificando las actividades que desarrollan.

En cuanto al financiamiento a los partidos políticos se da a conocer el cálculo del financiamiento público para el año 2015, el calendario de ministraciones 2015 y el Acuerdo No. IEEM/CG/15/2015 mediante el que se aprobaron.

Sobre candidatos y coaliciones se mantiene disponible la información de los independientes, candidatos registrados por los partidos políticos y las coaliciones, además de los videos de cada uno de los debates que organizó el IEEM.

Cabe señalar que además se tiene una sección denominada Avisos y Temas de interés en la que se encuentran, entre otros, todos los Acuerdos del Consejo General del IEEM clasificados por año, así como las convocatorias que se emitieron.





Boletín de Prensa

Toda esta información está disponible para la sociedad en general y, en particular, para investigadores, analistas o interesados en la materia electoral que busquen desarrollar estudios, investigaciones o análisis sobre los recientes comicios en la entidad.

Atentamente
"Tú haces la mejor elección"
Unidad de Comunicación Social

